La venta de 'smartphones' en Málaga crece un 4,5% empujada por la gama alta

:: SUR

MÁLAGA. La venta total de smartphones en Málaga aumentó un 4,5 por ciento desde enero, un aumento interanual al que los modelos de gama alta (por encima de los 600 euros) contribuyó con un alza del 28 por ciento. El responsable de Tecnología y Plataformas de Samsung España, Ángel Pascual, ofreció ayer estos datos en la presentación en Málaga de los nuevos modelos S8 y S8+, que estarán a la venta antes de final de abril. Andalucía es la segunda Comunidad Autónoma tras Madrid en la demanda de móviles y la tercera en cuanto al valor total de los terminales vendidos, según el directivo de la firma surcoreana.

1 de 1 20/04/2017 9:09